

REDACCION Y ADMINISTRACION ARMAS, 1. 3.º TELEFONO 1705 Apartado Correos núm. 9. Talleres, Teléfono, 1603.



Ha proseguido el avance en el frente de León

Rectificación de posiciones a vanguardia en el sector de Zuera-Aragón

Por fin en su sitio

La sesión de la Sociedad de Naciones ha sido presidida por Negrín

Querriamos saber qué representa el doctor Negrín en la Sociedad de Naciones. Hace un año podía explicarse cierto confusiónismo en las esferas políticas de fuera; aparentemente el Gobierno legítimo era el de Madrid y a nosotros podría creerse que nos cuadraba el sobrenombre de «nacionos», porque si éramos los mejores, éramos, en cambio, los menos. Allí había ministros cuajados de funcionarios, parlamento repleto de diputados... Con nuestra separación estaba muerto, había perdido el alma, pero allí quedaba aún el cuerpo y aún el tiempo no había sacado su poderumbre al exterior. Pero hoy somos los más, además de ser los mejores. Aquí está lo externo del aparato político, mejorado, reju-

venecido e informado por el alma pura de España, mientras allí, la descomposición de la muerte ha salido hace tiempo al exterior. Volvemos a preguntarnos: ¿qué representa Negrín en la Sociedad de Naciones? Con todo derecho España, la única España que vive, puede pensar que la Sociedad de Naciones, al abrir sus puertas al doctor Negrín, patentiza de una manera inconclusa que ella es lo mismo que lo que representa Negrín: farsa, mentira, muerte. Y entonces si que nos explicamos por qué Negrín está en Ginebra. En la Sociedad de Naciones ha encontrado por fin, su sitio, y el tinglado de la farsa ha quedado completo.

La zona de protectorado español y "Auxilio Social"

No sólo es en el recinto liberado de nuestra Patria, donde ostentamos el rango de servicio oficial. Pasado el Estrecho y en la zona que busca ávidamente en España la norma de su vida, han reconocido en esta obra una amplitud y una categoría suficientes para introducirla—también oficialmente—en aquellos lugares. El Alto Comisario de España en Marruecos ordena respecto a "Auxilio Social" lo siguiente: Se autoriza a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. a que por su cuenta efectúe la cuestión pública del "Auxilio Social" en atención a que su organización ha sido la iniciadora en la metrópoli de este sistema de arbitrar fondos. Continúa el decreto del Alto Comisario exponiendo nuestros reglamentos acerca de las cuestiones y termina la disposición en el siguiente artículo: "Como consecuencia de los artículos anteriores quedarán a cargo de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. los comedores de todas las clases y roperos establecidos o que se establezcan en la zona de Protectorado. Añade algunos artículos referentes a nuestras Delegaciones Provinciales y Locales, y firma el decreto el Alto Comisario JUAN BEIGBEDER. No hay mejor vehículo para lograr nuestras aspiraciones de Imperio que unir a todos los acogidos en la misma bandera, por el arraigado vínculo de la Justicia Social. ¡Arriba España

El regreso de los vascos refugiados en Francia

Nyon.—Numerosos vascos que se habían refugiado en Francia durante el dominio rojo, han regresado a sus domicilios. Se han entablado conversaciones para la vuelta de cinco mil vascos que habían sido incorporados a las brigadas separatistas y que actualmente se encuentran en Francia.—Stéfani.

El desarrollo del comunismo en el Marruecos francés constituye una seria amenaza

Mequinez.—El residente general de Marruecos, general Nogué, regresado de París, llegó esta mañana a Mequinez, teatro de los sangrientos desórdenes ocurridos los días pasados con el fin de hacer una investigación. La agitación continúa en todos los centros marroquíes. Los agitadores son comunistas, que tienen el propósito de hacer estallar la revolución con el objeto de retrasar el éxito de Franco en España.—Stéfani.

FRANCO

El barco soviético fue hundido por su propia tripulación

Así se confirmó por las declaraciones de los que lo produjeron

Un artículo interesante reproducido por "Action Française"

París.—En los medios diplomáticos se hace resaltar la actitud de Eden en la Conferencia de Nyon ante las nuevas provocaciones soviéticas, así como su declaración de que a Italia se le tendrá al corriente de los trabajos de la Conferencia y, además, será invitada a participar en el control mediterráneo. Por lo tanto, las torpes maniobras soviéticas han sido un fracaso. Por otra parte, suscita muchos comentarios la reproducción aparecida en "Action Française" de un artículo aparecido en "Depeche Argenterie", que demuestra que el barco soviético «Timirlasagi» hundido a lo largo de las costas de Argel, no fue torpedeado, sino que esto constituye un pretexto para las provocaciones soviéticas, ya que fue hundido por su tripulación. Las afirmaciones del periódico de Argel han quedado confirmadas en el interrogatorio que se ha hecho a los que produjeron el hundimiento. En efecto, afirmaron que el barco se hundió en diez minutos. Pues bien: es muy extraño que en un tiempo tan corto y en momento tan dramático la tripulación, compuesta de veinte hombres y tres mujeres, pudiera embarcarse tranquilamente en las carcas de salvamento con sus maletas y víveres para tres días.

El periódico publica, además, fotografías de las carcas en donde aparece el orden en contraste con las pretendidas trágicas circunstancias en que se efectuó el salvamento de la tripulación. Las sensacionales declaraciones del comandante del «Timirlasagi» fueron acogidas con escepticismo por todo el mundo tanto más por cuanto ningún pescador que se hallaba a lo largo de la costa oyó la explosión del torpedó. Por último se observa que es extraño el detalle de que la tripulación salió recientemente hacia París con objeto de entrevistarse con el embajador. La «Action Française» saca

la conclusión de que todos estos detalles proporcionan una historia muy verosímil de la tentativa del torpedeamiento del destructor británico por parte de un submarino rojo anclado.

Anúnciate en IMPERIO

EL DUCE NO HA ENVIADO NINGUN MENSAJE EXTRAORDINARIO A CHAMBERLAIN

ITALIA ESTARA AL CORRIENTE DE LA CONFERENCIA

París.—En los círculos diplomáticos se subraya la firme actitud de Eden en la conferencia de Nyon. Italia, no solamente estará puesta al corriente de los trabajos de la conferencia, sino que será invitada a participar en el control en el Mediterráneo.—STEFANI

RUSIA QUIERE EJERCER EL CONTROL EN EL MEDITERRANEO

Nyon.—Según nuestras informaciones el delegado bolchevique en la conferencia de Nyon ha pedido participación de unidades de la flota de la U. R. S. S. para el control del Mediterráneo al Este de Malta. Esta petición ha causado gran preocupación en los círculos diplomáticos y navales británicos, y se recuerda que la Gran Bretaña fué siempre contraria a la flota rusa en el Mediterráneo.—STEFANI.

orientará la política arancelaria en sentido protector de la agricultura y de la ganadería

Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 11 de septiembre de 1937:

Ejército del Norte
Frente de León.—Ha continuado el avance de nuestras fuerzas en este frente, ocupando varias posiciones y cogiendo al undante material, entre el que se cuenta un camión lleno de municiones.
Frente de Asturias.—El mal tiempo dificulta el movimiento de nuestras tropas; en el sector oriental han sido rectificadas nuestras posiciones. En el sector occidental, cañoneos.

Ejército del Centro
Frente de Aragón.—En el sector de Zuera han sido rectificadas nuestras posiciones a vanguardia.
Frente de Soria.—Ataque a la posición de Ontanares, que ha sido rechazado. En los restantes frentes de este ejército, sin novedad.

Ejército del Sur
Tiroteos en algunos sectores.
Salamanca 11 de septiembre de 1937.—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Segundo año triunfal.

Las provocaciones de Rusia en la Conferencia del Mediterráneo

UN LLAMAMIENTO A LAS REPUBLICAS SURAMERICANAS

Río Janeiro.—Un periódico liberal hace resaltar que mientras como consecuencia de las maniobras soviéticas la conferencia del Mediterráneo se desarrolla en Nyon, con ausencia de Italia Alemania y Portugal, el delegado del Gobierno de Valencia salió a la presidencia de la Sociedad de Naciones y cesencadenó otra ofensiva contra el fascismo. Ante el desarrollo de estas tendencias violentas del comunismo, afirma el periódico, es necesario que los demócratas americanos se unan para la defensa de la civilización.—STEFANI.

SE ESPERA UNA COINCIDENCIA ENTRE INGLATERRA Y FRANCIA EN EL MEDITERRANEO, A PLASAR DE LAS INSIDIAS DE MOSCU

Ginebra.—Se espera en los medios ingleses y franceses que se podrá llegar a una coincidencia en las reuniones de Nyon. Esta mañana ha llegado un especialista naval soviético que tiene la convicción de que Moscú pondrá numerosas dificultades bélicas y políticas con objeto de quedar en circunstancias de poder tomar partido abiertamente en favor de la España roja.

Si se llegara a un acuerdo, sería informado inmediatamente Berlín y Roma, pues Inglaterra quiere a toda costa que desaparezca la sospecha de que la conferencia, a pesar de que se ha celebrado sin la asistencia de Alemania e Italia ha sido convocada contra estos dos Estados.—LOGOS.

Rumores desmentidos
San Juan de Luz.—Los rumores referentes a las conversaciones entre delegados del Gobierno de Barcelona y representantes de Franco referente a la rendición de Cataluña, han sido desmentidos de fuente autorizada por la parte nacional y ahora también por el gobierno catalán, que ha publicado una nota oficial desmintiendo esos rumores que, como ya se sabe, fueron puestos en circulación por los extremistas del Frente Popular francés, con el fin de agravar la posición de las personalidades residentes en Francia.—Stéfani.

EL EMBAJADOR BRITANICO SE LAMENTA

Nuremberg.—Ha circulado hoy el rumor de que esta tarde el embajador británico visitó al ministro del Extranjero para expresarle el sentimiento del Gobierno británico por la no participación de Italia en la conferencia de Nyon.—Stéfani.

FRANCO tiene sus consignas para los capitalistas sordidos y para los trabajadores levantiscos. Divorciados, son la destrucción de la economía; conciliados, son la prosperidad de la Patria. Ni opulencia ociosa y anticristiana, ni miseria abandonada y maldiciente.